

Ausschnitt aus der O. V. Z. vom 10. Okt. 1957

Herbstfahrt der „Falken“

HOF. - Die Hofer „Falken“ unternahmen am Sonntag eine Herbstfahrt in die Fränkische Schweiz und besuchten zunächst die Binghöhle bei Streitberg und die Streitburg. Gößweinstein und Pottenstein waren weitere Stationen dieser Herbstfahrt per Omnibus, wobei die jungen Teilnehmer in Pottenstein auch zur dortigen Burg hinaufstiegen, die zu den wenigen Burgen Deutschlands gehört, die nie eingenommen werden konnte und nicht zerstört wurde. Nachdem auch noch die Teufelhöhle besichtigt worden war, fand in Pegnitz ein geselliger Abend mit musikalischer Unterhaltung und Tanz statt. Gegen 23 Uhr landeten die „Falken“ wieder in ihren heimatlichen Gefilden. Sie hatten einen erlebnisreichen Tag in der Gemeinschaft junger Menschen verbracht.